

Fecha: 24-10-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general

Título: Mario Desbordes apunta a gestión de alcaldesa Hassler

Pág.: 46 Cm2: 352,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

15.600

5.200

No Definida

Incendio en el INBA

Mario Desbordes apunta a gestión de alcaldesa Hassler

• Dijo que lamentablemente en el pasado "han sido también cómplices al intentar justificar estos hechos".

urante la mañana de este miércoles, un accidente ocurrió en el Internado Nacional Barros Arana luego de que un molotov manipulado por estudiantes explotó dentro de un baño.

El candidato a alcalde de Santiago por Renovación Nacional, Mario Desbordes, señaló al respecto: "Lamento las lesiones de jóvenes, pero al mismo tiempo de solidarizar con las familias de estos jóvenes y de lamentar lo ocurrido, condeno absolutamente, como lo he hecho

siempre, la violencia como forma de acción política. A la edad que se tenga, eso no es aceptable".

También afirmó que "tenemos que erradicar esta violencia que está enquistada en la educación pública de la comuna de Santiago, que ha provocado una fuga masiva de familias y que tiene la educación pública de Santiago con las peores matrículas de su historia. Esto bajo la gestión de la actual alcaldesa, de concejalas, de directores de educación, que lamentablemente en el pasado han sido también cómplices al intentar justificar estos hechos".

"No es posible separar la responsabilidad política de quienes han instrumentalizado estos movimientos de lo que está ocurriendo el día de hoy. Llegando al municipio, una de las primeras medidas va a ser comenzar a aplicar la ley Aula Segura en beneficio de los profesores, de los docentes, de los paradocentes, de los auxiliares y de toda la comunidad escolar que se ve afectada por grupos minoritarios extraor-dinariamente violentos. No podemos olvidarnos que estas mismas bombas molotov estaban pensadas probablemente para quemar a un carabinero. para quemar a un profesor y por lo tanto estos hechos deben ser investigados a fondo y los responsables deben ser condenados", concluyó.

Alianza Verde

Rosario Carvajal, candidata por el Partido Alianza Verde Popular, expresó que "estamos profundamente afectados por esta tragedia, sin precedentes en la historia de la educación en la comuna de Santiago. 34 estudiantes y dos docentes resultaron heridos y varios alumnos en riesgo vital".

riesgo vital".

"La tragedia en el INBA es consecuencia de una falla estructural del sistema educativo municipal, que no ha sabido responder de manera eficiente a las necesidades de nuestros estudiantes. En lugar de enfocarse nuevamente

en la criminalización, es fundamental que el municipio asuma su responsabilidad, tanto en los hechos ocurridos como en abordar las causas que generaron las manifestaciones en el establecimiento, ofreciendo una solución a la comunidad educativa y sus familias" precisó precis

familias", precisó.
Carvajal finalmente solicitó que la municipalidad
"brinde todo el apoyo a los
estudiantes y sus familiasy también inicie una investigación sumaria. Dada la
gravedad de estos hechos,
es necesario evaluar la continuidad de la dirección del
internado".

Alcaldesa

Quien también se refirió al accidente fue la actual alcaldesa de Santiago, Irací Hassler (PC), quien mediante su cuenta personal de X (Ex Twitter), dijo "lamento profundamente lo ocurrido en el INBA. Enviamos nuestra fuerza a las familias y esperamos la pronta recuperación de los afectados. Estos hechos son muy graves y los condenamos rotundamente".

"Esperamos que se investigue a la brevedad y que se aplique todo el rigor de la ley. Estamos con la comunidad educativa en este triste momento", agregó.

Por otro lado, Rodrigo Roco, director de educación de la Municipalidad esantiago, expuso que "nosotros hemos venido trabajando distintos programas de acción para mejorar las condiciones de convivencia, para disminuir los hechos de violencia y esto, obviamente, nos constena. (...) aquí, ciertamente, hay jóvenes, en su mayoría menores de edad, pero también sospechamos que hay adultos externos, externos a nuestros liceos, que están motivando que ocurran estas cosas y que están comprometiendo la vida de los jóvenes", afirmó.

COMERCIAL DE LA PATAGONIA





Cemento Certificado por el IDIEM Sacos de 25 Kilos.

EMPRESA CONSTRUCTORA REQUIERE: